

キャンプ座間にに関する協議会第6回幹事会において、「返還地に自衛隊病院を整備できないか」との要望が出され、

「自衛隊病院については、現行の病院を集約化することとされていいるから困難である」との回答だったようです。

追加的返還候補地に
病院誘致を！

施設維持管理費を市民の税金で支払っているという観点から、利用が少ない部屋の状況は、コミセン全体の費用対効果が疑問視されるものと考えます。

大集会室がコミセン利用の大半を占めている一方で、学習室や実習室は、コミセンによつては利用の少ない地区が散見されます。学習室は、主な利用者は学生であるため、午前中は必然的に空きスペースになります。

コミセンの目的は、「市民相互の交流を図り、連帯感にあふれた人間性豊かな地域公社の増進と文化の向上に寄与するための施設」と規定され

ハニコー・ティセンターの
活動費用は税金です

市政全般にわたり18人の議員が質問（紙面の都合により要旨を掲載）

販賣
質地

我々政和会では、この追加的返還候補地の利用について、多くの市民が病院設置を待望している中で、自衛隊病院にこだわらず、国との協力の中で、市民の皆さんのために、ある程度の規模を持った民間病院の誘致などをすべきであると考えており、議論もしているところです。実現すれば市民の皆さんにとって大きな成果となることから、追加的返還候補地への病院設置を強く希望するのですが、市長のご所見を伺います。

市内に限られるため、なかなか適地もなく、地権者の関係もあり、極めて困難な課題です。一方、病床過剰地域に関する緊急事態に対しても、民間を問わない病院の設置を求める要望もいたいでいる現状があります。

こうしたことから、病床過剰地域の制限の撤廃の関係、それから民間病院の誘致の関係等を考えいかなければいけないと認識もしております。キャンプ座間の追加的返還候補地への病院設置というお話をございましたが、これももう一つのお考えとして受けとめさせていただきたいと思います。

本市では今年度、高齢者・障がい者福祉の事業において、見直しによるサービスの減少や廃止をしました。高齢者福祉では、入浴券支給事業や75歳以上の高齢者はり灸マッサージ券助成支給事業の廃止、また、障がい者福祉では、福祉タクシー券支給事業について、利用者増と社会経済情勢を理由に助成を半減しました。さきの第1回定例会の総括質疑でも、事業削減に当たつては利用者の方々の理解が重要であると指摘しましたが、士

高齢者・障がい者福祉について再考

がい者福祉
について再考

秘書室長 「ツイッター」
現在、高齢化社会が進む中
にあつて、今後においては何
らかの対応が必要になると考
えますので、ラジオ局と提携
して電波で届けることはでき
ないかお伺いします。
また、最近利用者が拡大し
ていている状況ですので、活用
については今後の研究課題と
させていただきます。

しかし、同報無線は全市域への発信としては不十分です。また、携帯電話も普及していますが、特に高齢者は、テレビや新聞、ラジオが情報源であり、「座間市緊急情報いざま」も残念ながら活用がされていません。

市民部長 ラジオ局でも対応可能との事ですが、費用対効果の関係から、現状では難しくなっています。

現在、市内で発生した建物火災、行方不明者、不審者、光化学スマッグ、イベント中止、その他の六つの情報を、「座間市緊急情報いさま」で提供しており、行方不明者のアナウンスなども、同報無線で対応がされています。近隣市の東大和市が市民祭りの開催当日までお知らせしている「ツイッタ！」の活用です。現在では大企業や著名な個人、国を初め多くの自治体でもイベント情報や緊急情報の発信源として活用がされています。近隣市の東大和市がされています。近隣市の東大和市が市民祭りの開催当日までお知らせしている「ツイッタ！」の活用です。

市民への情報発信について

議会誌